
 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2025年 5月 27日 第 3524回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数：99名 免除出席者：2名 正会員出席者：42名 出席者：44名 早退：0名 出席率：44.4％ 

会 報 №41 

2024-25 

《ビジター・お客さま紹介》 

登川直穂子様(東京バリアフリーマインド RC) 

 

会長の時間             

2024-25 年度 会長 西川 孝博 

理事会書面決議報告 2570地区か

らミャンマー大地震の募金の依

頼。承認されましたので、1口 1,000

円を回覧にて集めます。 

 皆様 AMF という言葉はご存知

でしょうか。AMF はアマチュア・ミュージック・

フェスティバル実行委員会の略です。この活動は

音楽で町おこしをしようという有志が集まってス

タートした事業でした。川越ロータリークラブ、川

越中央ロータリークラブ、その他各ロータリーク

ラブ、ライオンズクラブの方からもお手伝いをい

ただき、ソロプチミストの会員の方からも賛同を

いただき、音楽による町おこしをさせていただき

ました。コロナ前までの事業でしたが、大勢の皆様

に集まっていただきました。3 代目の会長は片山会

員が努められました。 

 当時、川越市民会館、その後のウエスタ川越で、

ビックバンドのジャズフェスを行いました。関東

地域周辺の大学のビッグバンドの皆様や音楽大学

の選抜メンバーのビックバンド、川越高等学校吹

奏楽部のジャズ編成バンドなどが参加して、盛大

なジャズフェスでした。ロータリーの枠を超えて、

活動することができました。 

 会長年度の最終夜間家族例会にこのプリンスホ

テルで再現させていただきます。是非、お楽しみに

していただきたいと存じます。 

幹事報告              

2024-25 年度 幹事 齊藤 智 

・配布物：ロータリー手帳（購入者

のみ） 

・回覧 ミャンマー大地震災害救援

基金の募金について 

委員長報告              

・親睦委員会 5 月のお祝い（小林徹会員） 

会員誕生日：立原、小原、藤倉、鈴木(健)、 

山田(哲)、中野(文) 

配偶者誕生日：小杉、小原、橋本、藤田、廣澤、 

山口(滝)、蓼沼、中田 

結婚記念日：原、小髙、長谷川、中野(英)、𠮷澤、 

京野、五十嵐、斉藤(恭)、小林(徹) 

・5 月 21 日親睦ゴルフ報告（五十嵐委員長） 

優勝:高橋(哲)､準優勝:鬼頭､3 位:永島､BG:小林

(勇)、於：東京バーディ倶楽部 

・5 月 24 日ロータリーの森清掃活動(住谷会員) 

・次週卓話：「イニシエーションスピーチ」 

高木会員、斉藤(恭)会員 

ニコニコボックス          

●東京バリアフリーマインドロータリークラブ登

川直穂子様、川越ロータリークラブヘようこそ。例

会を楽しんで下さい。＜会長、幹事＞●本日の卓話

担当は、鬼頭会員です。卓話講師の野村證券(株)営

業企画部兼投資情報部兼ファイナンシャル・ウェ

プログラム 

点鐘（12：30）／ロータリーソング（第 3 例

会：それでこそロータリー・四つのテスト）

／ビジター・お客様紹介／卓話講師紹介／会

長の時間／幹事報告／委員長報告／ニコニ

コボックス／出席報告／卓話／点鐘（13：

30）〈司会：八木ＳＡＡ〉 



 

ルビーイング部エグゼクティブ・ストラテジスト

東英憲様、宜しくお願い致します。＜会長、幹事＞ 

●東京バリアフリーマインドロータリークラブ登

川直穂子様ようこそ、例会を楽しんで下さい。＜西

澤、𠮷澤＞●国際的声楽アーティスト登川直穂子

様、当クラブヘようこそ。例会スタートで、ロータ

リーソング声高らかに願います。＜片山＞ 

●本日はメーキャップで伺いました。よろしくお

願い致します。＜登川（東京バリアフリーマインド

RC）＞●本日卓話鬼頭会員担当で、講師野村證券

(株)東英憲様、宜しく御願い致します。＜和田（尚）、

小杉、西澤、馬場（常）、岩堀、神谷、相原、住谷、

近藤、長岡、小橋、野溝、誉田、石井、小髙、中野

（文）、水村、𠮷澤、山崎（大）、中田（浩）＞ 

●本日の卓話担当をさせていただきます。講師は

野村證券(株)の東英憲さんです。宜しくお願い致

します。＜鬼頭＞●５月２１日に家族親睦ゴルフ

コンペで何かの間違いで優勝してしまいました。

当日担当の親睦委員会の皆様有難うございました。

楽しい１日でした♡＜高橋（哲）＞●先日の親睦ゴ

ルフ、西澤さん、山田（哲）さん、小林（勇）さん

と楽しくラウンドさせていただきました。最終ホ

ールで１０をたたきハンデを沢山いただき準優勝

することが出来ました！＜鬼頭＞●先日の親睦ゴ

ルフで３位にならせて頂きました。＜永島（明）＞ 

●親睦ゴルフ委員の皆様御苦労様でした。オオタ

タキの結果ブービー賞を頂きました。プレイした

東京バーディ倶楽部は、平成６年にホールインワ

ンをしたコースで思い出がよみがえりました。＜

西澤＞●誕生日に美味しいワインを有難うござい

ました。＜誉田＞●岩井千怜プロ、海外ツアー初優

勝おめでとう。次はメジャーを獲って下さい。＜藤

井＞●早退１名（敬称略）合計４８，０００円 

卓話                

講師：野村証券（株）営業企画部 兼 投資情報部 兼 

ファイナンシャル・ウェルビーイング部エグゼク

ティブ・ストラテジスト 東 英憲 様 

演題：トランプ 2.0 の地元企業を取り巻く経済環

境の変化 

トランプ政権とアメリカについて はじめに、

為替は金利差や景気動向などの要因で決まりま

す。為替が難しいのは、株と動きが違うからです。

例えば、ある会社が成長すれば株は上がりますし、

アメリカの株が上がれば日本の株も上がることが

あるのですが、為替はこの 2 国間の傾きを見なけ

ればいけないので非常に難しい。多くのエコノミ

ストは、アメリカと日本の金利差が縮まれば円高

になり、広がれば円安になると言います。しかし中

長期的にみると他に要因があると思います。 

一つ目に国力経済力です。1970 年から 96 年に

かけて日本は高度成長しました。世界に名だたる

企業が生まれ、しかも全部日本で作っていました

から、日本の製品が欲しければ、円を手に入れない

といけませんでした。しかし、工場が海外に移転し

たことにより、日本製品が現地の通貨で買えるよ

うになったので、日本の通貨である円を使わなく

なってしまったのです。 

また、円は 93％日本人が持っています。例えば、

イギリス人がポンドで持っているのは 45％、残り

はドルで持っています。ヨーロッパのユーロも同

じです。さらに、日本の年齢別で見ると、55 歳未

満の方が社長をやっている会社は法人でもドルを

持っています。75 歳以上の方がオーナーの会社は

まだほとんど円を持っています。つまり、通貨の実

力面で見ると、為替は中長期的に円安方向に行っ

てしまうかもしれません。 

次にアメリカについて。トランプ大統領は最近、

関税について発言していますね。それは、所得減税

したいからです。しかし、これは議会を通さないと

いけません。その為に、関税をかけて他の国から税

金を取って、この財源をもとに減税を通して下さ

いと交渉しているのです。減税法案さえ通ってし

まえば、関税はアメリカ経済にとってはマイナス

であるので、変わってくると思います。今後のトラ

ンプさんの発言に注目していきたいですね。 

アメリカが他の国と違うところは若者とベンチ

ャー企業が生まれ続けることです。アメリカは若

い人々が増えています。理由は移民です。世界中か

ら若者が集まり、起業しているのです。アメリカに

はベンチャーキャピタルが大勢います。なぜなら、

出資金は損金計上できて、儲かったら非課税にな

る仕組みがあるからです。よって、毎日 14,000 件

以上のベンチャー企業が生まれています。ニュー

ヨークダウ工業株価の 30 銘柄も構成銘柄が入れ

替わっています。しかし、日経 225 の銘柄はほと

んど変わっていません。 

アメリカが使っているドルという通貨と日本が

使っている円という通貨を比べると、今後、円安に

進むと考えられます。この円安を利用して、日本は

インバウンドをもっと取り込み、皆さんのこれか

らの企業経営を期待しております。 


